



Stephan Weil Niedersächsischer
Ministerpräsident

An die
Unternehmerinnen und Unternehmer
in der Region Südniedersachsen

Hannover, im Januar 2025

Modellprojekt „¡Adelante! Colómbia“ zur Anwerbung qualifizierter Fachkräfte aus Kolumbien für Unternehmen der „Life Science“-Branche in der Region Südniedersachsen

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein langjähriger Schwerpunkt der Niedersächsischen Arbeitsmarktpolitik ist die Unterstützung der Wirtschaft bei der Fachkräftesicherung.

Hierzu bietet die Landesregierung den Betrieben vielfältige Fördermaßnahmen an, beispielsweise im Bereich der beruflichen Aus- und Weiterbildung oder zur Flankierung der Integration Geflüchteter in Ausbildung und Beschäftigung.

Daneben wollen wir Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber dabei unterstützen, zur Personalrekrutierung auch qualifizierte Fachkräfte aus dem Ausland in den Blick zu nehmen und dazu die Möglichkeiten des neuen Fachkräfteeinwanderungsgesetzes stärker zu nutzen.

Mit diesem Schreiben möchte ich auf ein neues zukunftsweisendes Modellprojekt zur Fachkräftesicherung aufmerksam machen, welches sowohl für Ihr Unternehmen als auch für die Region Südniedersachsen von großem Nutzen sein kann:

Mit dem **Fachkräfteprojekt „¡Adelante! Colómbia“** plant die IHK Hannover, junge Erwachsene aus Kolumbien mit abgeschlossener Ausbildung in Berufen der „Life Science“ anzuwerben, um sie an interessierte Unternehmen aus Südniedersachsen zu vermitteln. In den Betrieben sollen die kolumbianischen Fachkräfte Anpassungsqualifizierungen durchlaufen. Ziel ist es, dass diese die vollständige Anerkennung ihrer Berufsabschlüsse erlangen und nach deutschem Berufsrecht als Fachkraft beschäftigt werden können.

Planckstraße 2
30169 Hannover
Telefon 0511 / 120-69 01/02
Telefax 0511 / 120-6838
E-Mail [Stephan.Weil@
stk.niedersachsen.de](mailto:Stephan.Weil@stk.niedersachsen.de)

Die Integrationsbegleitung der jungen Fachkräfte wird während der gesamten Projektlaufzeit durch die IHK Hannover sichergestellt.

Mit der Förderung von „¡Adelante! Colombia“ will die Landesregierung zudem die Region Südniedersachsen gezielt dabei unterstützen, die Strategie „Life Science Valley Niedersachsen“ umzusetzen und sich als ein führender Standort für „Life Science“ in Deutschland zu etablieren.

Ich lade Sie herzlich dazu ein, Teil des Projekts „¡Adelante! Colombia“ zu werden:

- Gewinnen Sie hochqualifizierte und motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die Ihr Unternehmen bereichern und unterstützen.
- Stärken Sie Ihre Wettbewerbsfähigkeit durch den Zugang zu einem erweiterten Talentpool.
- Und gestalten Sie damit zugleich die Zukunft der Wirtschaftsregion Göttingen, indem Sie Ihre Region Südniedersachsen dabei unterstützen, zum führenden „Life Science“ Standort in Deutschland zu werden.

Für weitere Informationen und zur Teilnahme am Projekt können Sie sich direkt an Herrn Christian Grascha, Geschäftsstellenleiter der IHK Hannover in Göttingen (E-Mail: adelante.colombia@hannover.ikh.de) wenden.

Für Ihre Beteiligung an „¡Adelante! Colombia“ und alle verbundenen Bemühungen zur Gewinnung und Integration internationaler Fachkräfte in Ihr Unternehmen wünsche ich Ihnen viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Stephan Klein', is positioned at the bottom of the page.